



Así era María cuando fue a la guardería el primer día.

Un hijo es el bien máspreciado que tenemos los padres. Separarnos y dejarlos al cuidado de personas que no sean del entorno familiar nos genera cierto miedo y nos asaltan muchas dudas: ¿Estará bien?, ¿Extrañará?, ¿Comerá bien? y mil preguntas más. Pero día a día, al ir a buscálos, ves los contentos que están, todas las cosas que van aprendiendo, como se van desenvolviendo solitos, que nunca tienen prisa por marcharse y como quieren a sus cuidadoras.

Eso te da tranquilidad y sabes que tu hijo está bien.

Son casi tres años los que María ha estado a vuestro cuidado y ha sido muy feliz. Sin duda habeís sido parte importante en su desarrollo puesto que ha aprendido a andar, a hablar, a ir al baño solita y a hacer todo lo que sabe tanto con nosotros como con vosotras y la habeís visto crecer. Por todo ello, os queremos dar las gracias. Gracias por vuestro cariño, por vuestra paciencia, por vuestra dedicación y por hacernos la tarea de ser papás un poco más fácil ayudándonos en muchas cosas. Y por supuesto gracias en nombre de María que aunque sólo cuenta con tres añitos estoy segura que os recordará siempre. Gracias de corazón.

